

Departamento de Comunicación y Prensa

Hoy han visitado la Casa Consistorial alumnos de Primaria y Secundaria.

Villanueva de la Cañada se suma a la Semana de la Administración Abierta

Vva. de la Cañada, 8 de may.2018.- El alcalde, Luis Partida, ha recibido hoy en la Casa Consistorial a más de un centenar de estudiantes, alumnos del colegio Santiago Apóstol y del Instituto de Secundaria Las Encinas, participantes en dos de las actividades organizadas por el Ayuntamiento en el marco de la Semana de la Administración Abierta. El regidor, acompañado por concejales, ha dado la bienvenida a los asistentes y atendido sus consultas sobre el funcionamiento del Ayuntamiento.

Mañana miércoles, 9 de mayo, se celebrará una edición especial de los "Desayunos del alcalde con los vecinos", en esta ocasión, con universitarios residentes en el municipio, así como un coloquio con personas mayores que lleva por título "El Ayuntamiento día a día". Por último, el 17 de mayo, día en el que está prevista la celebración de un pleno, se invita a todos los vecinos a asistir para ver in situ el desarrollo de la sesión.

La <u>Semana de la Administración Abierta</u> es una iniciativa que se enmarca en el III Plan de Gobierno Abierto de España y responde también a una iniciativa que se está impulsando a nivel mundial por la Alianza para el Gobierno Abierto, de la que nuestro país forma parte.